

Jazzfest mit ^{KSt-A.} ^{3/5.19} Rettungsaktion in der Pause

Veranstaltung auf Burg Konradsheim zugunsten der Jugendfeuerwehren

VON SARAH HERPERTZ

Erftstadt-Konradsheim. Wer Jazzmusik, Pommes und Streuselkuchen mag, der kam am Mai-feiertag auf Burg Konradsheim voll auf seine Kosten. Der Lions Club Voreifel veranstaltete dort das zweite Jazz- und Kulturfest, diesmal zugunsten der acht Jugendfeuerwehren in Erftstadt. Wer kam, tat etwas Gutes und wurde mit erstklassiger Musik und interessanten Feuerweh-übungen belohnt, die in den musikalischen Pausen präsentiert wurden. Die beiden Bands „Kinds of Blues“ und „Dixie Tigers“, der Jazzchor „Songrise“ und Sänger Fabian Schmelcher, beide aus Erftstadt, sorgten für die musikalische Stimmung.

„Es ist toll, hier in der Heimat zu singen. Alleine auf dem Weg zur Bühne habe ich Dutzende Leute getroffen, die ich kenne“, erzählte Schmelcher, der für sein Konzert unter freiem Himmel Songs von Michael Bublé vorbereitet hatte. „Er zählt zu meinen drei Idolen“, verriet er.

Während der 31-jährige im Schlosshof gefühlvoll Lieder sang, bereitete die Jugendfeuerwehr draußen schon die nächste Übung vor. Ein Mädchen wurde mit der Drehleiter aus einem Burgturm gerettet. „Die Übun-

gen sollen zeigen, was wir bei der Jugendfeuerwehr so machen“, erklärte Jakob Standio, Stadtjugendwart der Feuerwehr Erftstadt. „Wir freuen uns sehr über das Interesse an unserem Nachwuchs und die Erkenntnis, wie wichtig das Ehrenamt ist“, betonte der 28-jährige.

Beim 1. Jazz- und Kulturfest 2016 sind nach Angaben des Organizers, Ludger van der Straeten (seit 20 Jahren Mitglied des Lion Clubs) 2500 Euro für Flüchtlinge zusammengekommen. „Wir hoffen natürlich, dass in diesem Jahr genau so viel Geld gespendet werden kann“, so der 62-jährige.

Die Jugendfeuerwehr wolle den Erlös aus den Eintrittsgeldern und Einnahmen der Essens- und Getränkestände unter anderem für ein gemeinsames Zeltlager und Ausflüge nutzen, so Standio. „Teilweise haben auch die Musiker zugunsten der Jugendfeuerwehr auf ihre Gage verzichtet“, erläuterte der Organisator.

„Für mich hat sich der Tag heute allemal gelohnt, der Chor war einfach spitze“, erzählte der 65-jährige Rüdiger Künnemann aus Dirmerzheim, der die Veranstaltung zu Fuß besuchte. Er wird beim nächsten Mal sicher wiederkommen.



In der Pause zeigte die Jugendfeuerwehr eine Rettungsübung. Foto: Daniel Kreis, Feuerwehr Erftstadt



Sänger Fabian Schmelcher präsentierte eine Auswahl an Michael-Bubl -Songs.

Foto: smh